

Buque-escuela de España Juan Sebastián de Elcano arriba al puerto de La Habana

Image not found or type unknown



Buque-escuela de España llega a la bahía de La Habana

La Habana, 12 mayo (RHC) El buque-escuela de la Armada del Reino de España Juan Sebastián de Elcano arribó hoy al puerto de La Habana, en su decimotercera visita a la isla caribeña, disparando 21 salvas como saludo a la ciudad.

Una batería de la fortaleza de San Carlos de la Cabaña, formada por cadetes de la escuela inter armas General Antonio Maceo, de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, le dio la bienvenida.

En la rada habanera, donde el navío fue saludado por decenas de personas, tras escucharse las notas de los himnos nacionales de Cuba y España, dieron la bienvenida a la tripulación el capitán de navío Juan Vázquez Reyes, jefe de departamento de la Marina de Guerra Revolucionaria (MGR) y el

embajador de la nación europea, Angel Martín Peccis.

En declaraciones a la prensa, el capitán de navío Manuel García Ruiz, así como el embajador Martín Peccis, expresaron que esta visita ratifica los históricos vínculos bilaterales, y manifestaron sus condolencias a las familias de las víctimas del accidente ocurrido la pasada semana en el hotel habanero Saratoga.

El jefe del navío señaló la satisfacción por el cálido recibimiento que en todas las ocasiones ha brindado la población de la capital cubana a los marinos del Juan Sebastián de El Cano, lo cual muestra los fuertes lazos, incluso familiares, entre Cuba y España.

Posteriormente, como parte del programa, el capitán realizó una visita de cortesía a la sede de la MGR, donde fue recibido por el contralmirante Luis Reyes López, segundo jefe de esa institución armada.

El alto oficial expresó a los huéspedes que en Cuba encontrarán un pueblo solidario y hermano y les deseó el mayor éxito en esta nueva etapa de navegación que se prolongará durante cinco meses en un amplio recorrido por puertos de varios continentes.

Durante su estancia, los marinos sostendrán encuentros con autoridades de la ciudad, un recorrido por el caso histórico y actividades conjuntas con guardiamarinas de la academia naval Granma.

La población podrá visitar la nave el sábado 14 de mayo, desde las 16:00 hasta las 19:30, hora local, y el domingo, a partir de las 10:00 hasta las 13:30, y desde las 16:00 hasta las 19:30.

La goleta de cuatro mástiles, de tres mil 770 toneladas de desplazamiento, lleva el nombre de quien asumiera como capitán de la expedición de Fernando de Magallanes, que en 1522 completó la primera vuelta al planeta.

Fue botada en los astilleros de Cádiz, España, el 5 de marzo de 1927. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/287622-buque-escuela-de-espana-juan-sebastian-de-elcano-arriba-al-puerto-de-la-habana>



Radio Habana Cuba